

市長への手紙」HP掲載データ（令和3年12月分）

見出し	0312-1 久慈市にファストフードの店舗を増やしてほしい
ご意見	ファストフード店を増やしてほしい
回答	<p>市の賑わいの創出の観点からも重要であり、また、市民のニーズも高いものと認識しております。</p> <p>店舗の出店は民間事業者の経営判断に委ねられますことから、行政が直接関与できない部分でもあります。市民の皆さまの声を踏まえ、市ではこれまで、日本マクドナルド（株）に対して、数度に渡り出店要望を行ってきましたが、「現段階で出店の計画はない」との回答でありました。</p> <p>市では、民間事業者の出店意欲を高めるべく、久慈駅前整備事業に取り組んできたところであり、令和2年7月には図書館・カフェ・観光案内所が入居する情報交流センターYOMUNOSUをオープンさせたところであります。</p> <p>また、久慈商工会議所と連携しながら出店を検討している方への操業支援に取り組むとともに、市街地に出店する事業者に対して家賃の一部を助成する事業を実施しているところであります。</p> <p>今後におきましても、民間事業者に対するきめ細かな支援を行いながら、行政・関係団体・事業者など皆様と共に知恵を出し合い、魅力ある街づくりに引き続き取り組んでまいります。</p>
担当課	商工観光課 電話：0194-52-2123